

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和7年3月26日
長崎市立畝刈小学校
学校だよりNO. 149
校長 田中 成年

＜子ども真ん中教育＞

～令和6年度 修了式～

皆様のおかげで令和6年度の教育課程を無事に修了しました。

1年生・・・ 84名

2年生・・・ 93名

3年生・・・105名

4年生・・・120名

5年生・・・103名

合計505名

各学年代表の子供たちが登壇し、修了証書を手に入れました。代表の子供たちは緊張していましたが、しっかりと証書を受け取り、大役を果たしました。





代表あいさつは1年生と4年生の子供たちが行いました。

1年生 「図工をがんばった。1年生に教えたい」「なわとびをがんばった」「運動会のか
けっこの練習をしたけど2番で悔しかった。2年生では1番になりたい」

4年生 「漢字50問テストや小テストのために練習をした」「クラブ活動はドキドキし
た」「誰にも負けないようにあいさつをした」「5年生では委員会をがんばりたい」
「全校の手本となる」

3学期を振り返り、次の学年でがんばることを堂々と発表することができました。

この1年間、子供たちはそれぞれに自分たちにできること、やりたいことに挑戦し、や
り遂げてきました。

進級への希望をもち、次の挑戦に入ります。夢や希望を叶えるために、子供たち自身も
努力をします。周囲の大人はそれをしっかりと支えるという役目があります。これからも
子供たちが笑顔で過ごすことができるように、しっかりと支えてまいりたいと思います。
今後とも、ご協力をよろしくお願いいたします。